

Sr. D. Jesús de la Villa Polo Presidente Sociedad Española de Estudios Clásicos

Madrid, 12 de junio de 2020

Estimado Presidente:

En contestación a la solicitud que me hizo llegar en su carta del pasado 1 de junio, me complace trasmitirle que, en la reunión de la Junta de Gobierno de la Real Academia Española celebrada el 11 de junio de 2020, hemos acordado sumarnos a la preocupación por la casi total desaparición de las enseñanzas clásicas en la legislación educativa española, y brindar nuestro apoyo a las peticiones que la SEEC y la plataforma Escuela con Clásicos han hecho llegar a las autoridades ministeriales.

Le adjunto copia de la carta que he remitido con fecha de hoy a la Ministra de Educación y Formación Profesional y al Secretario de Estado de Educación.

Reciba un cordial saludo,

Santiago Muñoz Machado